



Teatro Cervantes

sábado 3 junio 20.00 h

Inicio venta 19/04/2023

Precio **20€** (único)
No aplicables descuentos habituales

X ANIVERSARIO SOCIEDAD DE BLUES DE MÁLAGA

Málaga, enclave de blues

Tabletom

Pedro Ramírez guitarras | José Ramírez vientos | Manuel Nocete teclados | Jorge Blanco bajo | Juan Antonio Parra batería | Salvador Marina voz

Richard Ray Farrell

Richard Ray Farrell guitarra y voz | Sergio Díaz batería | Aaron Trubic bajo

Lito

Lito Fernández* guitarra

Fernando Beiztegui

Fernando Beiztegui* guitarra y voz | Víctor Puertas armónica

Javier Ojeda

Javier Ojeda* voz

Linda Newman

Linda Newman* voz

Banda Sociedad de Blues

Fran Pacheco guitarra | David Quintero guitarra | Raúl Ranea guitarra | Ángel Quintero bajo | Javier Martín bajo | Vicky Peláez voz | Pepe Salas voz | Claudio Tamer batería | Lorenzo Azcona saxos | Adrián Cruces trompeta | Eduardo Diaz-Miguel teclados

*artistas acompañados por miembros de la Banda de la Sociedad de Blues

Con la participación de Zenet voz

1.30 h (s/i)

En 2023 la Sociedad de Blues de Málaga cumple una década desde su fundación y lo conmemora celebrando un concierto extraordinario en el gran teatro de su ciudad. Un

TEATRO CERVANTES | ECHEGARAY DE MÁLAGA

concierto en formato coral en el que intervendrán diferentes formaciones y artistas íntimamente relacionados con el blues malagueño.

La Sociedad de Blues de Málaga nace en 2013 con la sana intención de divulgar las fabulosas virtudes de este género centenario en la provincia de Málaga. La ciudad alberga una banda pionera en el panorama nacional, la Lito Blues Band, y este hecho marca, en esencia, el origen de todo.

Dentro de las muchas iniciativas de la Sociedad –organización de ciclos anuales, programación semanal con conciertos de blues en Málaga y provincia, asesoramiento a otros festivales–, destaca la creación del Festival de Blues de La Herradura (Almuñécar, Granada). Entre sus proyectos futuros se encuentra la puesta en marcha de la Escuela de Blues. Asimismo, la Sociedad cuenta con su propia banda, integrada por miembros activos de todas las formaciones de blues de la zona.

La Sociedad de Blues de Málaga celebra cada año el aniversario de su nacimiento con un concierto en el que participan su banda e invitados de grupos nacionales.